

入野小学校 校長室だより

2015.10.2(金) No.19 文責：芝

抜けるような青空、運動会

運動会では、競技だけでなく準備や片付けも含めて保護者・地域の皆さんに大変お世話になりました。抜けるような秋の青空の下、皆さんからの大きな声援のおかげで、子どもたちも充実した1日を過ごせたことと思います。私たち、教職員も大きな行事を終えた安堵感と、子どもたちや皆さんと一緒に意義深い時間を作り出せたことに満足感を感じたことでした。本当にありがとうございました。

私の好みで選んで恐縮ですが、運動会の写真の一部をご紹介します。「校長室だより」をプリントでお渡しする分は写真は白黒になりますので残念ですが、ホームページの「校長室だより」はカラーですので、ぜひ、こちらもお覧下さい。

《踊りの中の、一直線》



《組み体操の中の、一直線》



《写真から声が飛び出しそう》



《なるほど、地引き網のイメージ!》



《綱引き、勝利のジャンプ!》



運動会での子どもたちの活躍は素晴らしいものでしたが、運動会終了後の保護者・有志の皆さんの後片付けへのご協力も、本当にありがたいことです。今年も多くの方々が作業の参加して下さいました。心から感謝いたします。本当にありがとうございました。

今年は運動会に使ったマストを抜くだけでなく、練習用として校庭西側にあった古いマストと交換していただきました。かなりの難工事でしたが、来年の4年生にはうれしいプレゼントです。ありがとうございました。